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平成３０年６月７日(木) 午後４時５５分～午後６時５分 

 河村会長、吉本・濱本副会長、林専務理事、弘山・萬・加藤・藤本・今村・沖中常

任理事、白澤・香田・中村・清水・前川・山下理事、藤野・篠原・岡田監事 

 

協議事項 

１ 第 182 回山口県医師会定例代議員会における質問について 

 代議員 2名による予告質問について協議を行った。 

 

２ 平成 30 年度山口県救急医療功労者知事表彰候補者（個人）の推薦について 

 山口県健康福祉部長より標記知事表彰候補者の推薦依頼があり、郡市医師会から推

薦のあった 1名を推薦することが決定した。 

 

３ 第 143 回日本医師会臨時代議員会における質問について 

 日本医師会臨時代議員会に対する中国四国ブロック提出の質問が、代表質問（愛媛

県）「医行為と特定行為に係る看護師の研修制度における向後の問題について－特に超

音波検査－」、個人質問①（山口県）「地域包括診療加算・診療料について」、個人質問

②（岡山県）「梅毒のアウトブレイクへの対策」の 3 題に決定したことが報告された。 

 

人事事項 

１ 男女共同参画部会理事の委嘱について 

 男女共同参画部会理事会において、萩市の相良絵見 先生を標記部会理事に推薦する

ことが決定したことから協議を行い、本会会長が委嘱することが決定した。 

 

報告事項 

１ 医事案件調査専門委員会（5月 24 日） 

病院 1件の事案について審議を行った。（林） 

 

２ 保険委員会（5月 24 日） 

 平成 30 年度社会保険医療担当者指導計画について説明及び諸問題について協議を 

行った。（萬） 

 

３ 山口県いじめ問題対策協議会「ネットワーク会議」（5月 24 日） 

 いじめ防止対策に係る関係機関・団体からなるネットワーク会議が開催され、県教



委によるいじめ防止に向けた取組み、山口県いじめ防止基本方針の改定について報告

があり、意見交換を行った。その後、各機関・団体におけるいじめ防止等に向けた取

組み及び効果的な連携について協議した。（藤本） 

 

４ 山口県病院協会定時総会（5月 25 日） 

 来賓として祝辞を述べた。（河村） 

 

５ 第 1 回生涯教育委員会（5 月 26 日） 

 6 月 17 日（日）に下松市で開催される、第 101 回山口県医学会総会における「将来

のドクター養成に向けた中高生の職業体験」や、今年度の生涯研修セミナーの企画等

について協議した。（加藤） 

 

６ 日医第 14回男女共同参画フォーラム（5 月 26 日） 

 「次世代がさらに輝ける医療環境をめざして～超高齢社会で若者に期待する～」を

テーマに、高知県医師会の担当により開催された。京都大学大学院理学研究科生物科

学専攻動物学教室の高橋淑子 教授による基調講演「次世代につながる生命科学とは」

が行われた後、（1）日医男女共同参画委員会、（2）日医女性医師支援センター事業に

ついての報告が行われた。シンポジウムでは、5名のシンポジストがそれぞれの立場か

ら講演を行い、総合討論で会場の参加者とともにディスカッションした後、「第 14 回

男女共同参画フォーラム宣言」が採択された。次期担当は宮城県医師会で、平成 31年

7 月 27 日に仙台市内で開催の予定。（前川） 

 

７ 第 31 回大島医学会（5月 27 日） 

 医師、看護師、介護福祉士等による 9 つの一般演題の発表後、一般公開講演として、

嶋元 徹会長が自らの貴重な体験を通じた「病気だけど 病人じゃない！～がん体験か

ら人生を考える～」の講演が行われた。（河村） 

 

８ 山口県介護保険関係団体連絡協議会役員会・総会（5月 30 日） 

 平成 29 年度事業報告・決算報告及び平成 30年度事業計画・予算案について審議し、

承認された。その後、第 19 回山口県介護保険研究大会、「介護保険制度の円滑な推進

等について」報告が行われた。（事務局次長） 

 

９ 郡市医師会保険担当理事協議会（5月 31 日） 

 平成 30年度山口県社会保険医療担当者指導計画等について説明及び会員から提出さ

れた意見要望 11議題について協議を行った。本号に記事を掲載。（萬） 



10 医師会推薦社保国保審査委員合同協議会（5月 31 日） 

 郡市医師会保険担当理事協議会と同時に合同開催し、同協議会へ提出された医療保

険の審査等に関する意見要望 11議題について意見交換を行った。（萬） 

 

11 山口県予防保健協会理事会（5月 31 日） 

 2017 年度事業報告・決算報告、役職者の選定、評議員会の招集について協議を行っ

た。（中村） 

 

12 第 15 回山口県がん診療連携協議会（6月 1日） 

 「第 14 回、第 15 回山口県がん診療連携協議会実務担当者会議」、「平成 29年度の活

動状況と平成 30 年度の取組」、「各部会活動報告」、「第 3 期山口県がん対策推進計画」

について報告が行われた後、「がん拠点病院の更新要件」、「骨吸収抑制薬関連顎骨壊死

予防に関する山口県での新たな取り組み」、「山口県における AYA 世代がん患者に対す

る妊孕能温存療法ネットワーク作り」について協議した。（加藤） 

 

13 男女共同参画部会第 1回理事会（6月 2日） 

 理事候補者 1 名の推薦、ワーキンググループの編成（勤務医環境問題、育児支援、

女子医学生キャリアデザイン支援、地域連携、広報、総会、介護支援）、30年度の活動

等について協議を行った。その後、保育サポーターバンクの運営状況、女子医学生イ

ンターンシップの進捗状況等について報告が行われた。（前川） 

 

14 横倉義武 日本医師会長候補選挙対策本部事務所開き 

 日本医師会の横倉会長が 4 期目を目指して出馬表明をし、事務所開きを開催した。

役員推薦候補者として、副会長候補は、松本純一 氏を新たに起用し、現職の今村 聡 氏、

中川俊男 氏の 3 人、常任理事候補は 5 人の新人を含む計 10 人を発表した。また、ブ

ロックごとに都道府県医師会長から推薦候補者にエールが送られた。（河村） 

 

15 勤務医部会第 1回企画委員会（6月 6日） 

 平成 29 年度事業報告及び平成 30 年度事業計画について協議した。事業計画では、

新規事業として「郡市医師会勤務医理事と勤務医部会企画委員との懇談会」の開催、

継続事業の「医学生への啓発事業」では、昨年度の春休みに加え、1 年生は秋休み、2・

3 年生は夏休みにも実施することとなった。その他「病院勤務医懇談会」、「市民公開講

座」、「座談会」等の内容等について協議した。（加藤） 

 

 



16 広報委員会（6月 7 日） 

 会報主要記事掲載予定（7・8 月号）、各種インタビューの担当委員、県民公開講座、

第 9回フォトコンテスト等について協議した。（今村） 

 

17 会員の入退会異動 

 入会 23 件、退会 10 件、異動 14 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1,282 名、2 号 866

名、3号 437 名、合計 2,585 名） 

 

18 平成 30 年度会費賦課状況について 

 第 4 回理事会で山口県医師会費の減免申請が承認され、減免総額が決定したことか

ら、6 月 1 日現在の会員数により平成 30 年度会費の賦課額を決定し、その結果を報告

した。（林） 

 

 

医師国保理事会―第医師国保理事会―第医師国保理事会―第医師国保理事会―第４４４４回―回―回―回―    

1 平成 30 年度保険料賦課状況について 

 第 3回理事会で保険料の減免申請が承認され、減免総額が決定したことから、6月 1

日現在の被保険者数で賦課額を算出した。予算の被保険者見込み者数より多いため、

予算額を上回っている状況にある。（沖中） 

 


